

LAMPIRAN 1 SURAT KETERANGAN LULUS ETIK



KOMISI ETIK PENELITIAN KESEHATAN
UNIVERSITAS HANG TUAH PEKANBARU

Jl. Mustafa Riri No. 1 Tanahbaru Selatan Pekanbaru, Telp. (0781) 38815 Psw. (0781) 88848

Nomor: 533/KEPK/STSKes-NTP/VI/2022

Setelah menelaah usulan dan protocol penelitian dibawah ini, Komisi Etik Penelitian Kesehatan Universitas Hang Tuah Pekanbaru, menyatakan bahwa penelitian dengan judul :

**"Tinjauan Fitolaku Penggunaan Alat Pelindung Diri (APD) Kerkutla Pada Petugas
Tim Reaksi Cepat Badan Penanggulangan Bencana Daerah
Kabupaten Bengkalis Tahun 2022"**

Lokasi Penelitian : BPRD Kab. Bengkalis

Waktu penelitian : Juli 2022 – September 2022

Responden/Subyek Penelitian : Petugas Reaksi Cepat

Peneliti Utama : Diah Tantri Kusumaningtyas
Dr. Endang Purnawati Rahayu, SKM, M.Si
Dr.drg Oktavia Dwawi, M. Kes

Telah melalui prosedur kaji etik dan dinyatakan layak untuk dilaksanakan

Demikian surat keterangan lolos kaji etik ini dibuat untuk diketahui dan maklum oleh yang berkepentingan dan berlaku sejak 29 Juli 2022 sampai dengan 29 Juli 2023

Pekanbaru, 29 Juli 2022

A.n Sekretaris

No. Abdurrahman Hamid, M. Kes

No. Reg. 10306112203

LAMPIRAN 4 PENJELASAN TENTANG PENELITIAN

PENJELASAN TENTANG PENELITIAN

Judul Penelitian : **Perilaku Penggunaan Alat Pelindung Diri Karhutla Pada Petugas Tim Reaksi Cepat Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kabupaten Bengkalis Tahun 2022.**

Nama : Diah Tantri Kusumaningtiyas

NIM : 2005088

Saya Diah Tantri Kusumaningtiyas sebagai peneliti adalah mahasiswa Program Studi Magister Kesehatan Masyarakat Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Hang Tuah Pekanbaru, bermaksud meminta kesediaan Bapak diikutkan dalam penelitian ini secara sukarela tanpa adanya paksaan dari pihak manapun. Bapak berhak mengajukan keberatan atas penelitian ini.

Berikut ini beberapa hal yang akan saya jelaskan terkait penelitian ini:

1. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perilaku penggunaan alat pelindung diri karhutla pada petugas tim reaksi cepat Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kabupaten Bengkalis Tahun 2022.
2. Penelitian ini akan bermanfaat sebagai masukan dan informasi bagi BPBD Kabupaten Bengkalis mengenai faktor yang mempengaruhi penggunaan alat pelindung diri sehingga dapat meningkatkan upaya keselamatan dan kesehatan kerja dan meningkatkan kesadaran Petugas TRC untuk bekerja sesuai dengan peraturan yang berlaku.
3. Informan/responden dalam penelitian ini adalah Kepala Bidang Kedaruratan, Kepala Seksi Penyelamatan dan Evakuasi, Petugas Tim Reaksi Cepat dan Pusdatin BPBD Kabupaten Bengkalis.
4. Penelitian akan digunakan sebagai pengembangan ilmu pengetahuan serta sebagai sumber informasi mengenai pentingnya penggunaan APD pada

Petugas Reaksi Cepat Pemadam Kebakaran hutan dan lahan yang dapat digunakan sebagai sumber referensi untuk penelitian selanjutnya.

5. Penelitian ini memberikan jaminan tidak akan memberikan pengaruh yang merugikan pada Bapak.
6. Semua data Bapak dalam dalam penelitian ini dijamin. Inisial nama dalam wawancara dan lembar observasi digunakan untuk mempermudah identifikasi informan/responden sesuai dengan hasil wawancara pada instrumen penelitian.
7. Partisipasi Bapak dalam penelitian ini bersifat sukarela tanpa paksaan dan apabila menolak sebagai informan/ maupun mengundurkan diri sewaktu-waktu, tidak ada sanksi apapun.
8. Prosedur yang dilakukan yaitu Bapak menjawab pertanyaan dalam wawancara sesuai dengan kondisi pekerjaan Bapak. Peneliti akan mengobservasi Petugas TRC saat bekerja menggunakan APD.
9. Prosedur yang akan dilaksanakan tidak menimbulkan efek samping apapun.
10. Setelah prosedur selesai dilaksanakan, Bapak akan mendapatkan souvenir sebagai ucapan terimakasih sudah terlibat sebagai informan/responden.
11. Apabila Bapak mempunyai pertanyaan atau membutuhkan penjelasan lebih lanjut, dapat menghubungi saya :

Nama : Diah Tantri Kusumaningtiyas

Alamat: Jl. Harapan Rt 01 Rw 02 Kelurahan Kota Bengkalis

No.HP : 085364258285

12. Apabila Bapak telah memahami dan bersedia berpartisipasi dalam penelitian ini, maka Bapak dapat menandatangani lembar persetujuan yang telah disediakan.

Atas perhatian dan kesediaan Ibu/Bapak untuk berpartisipasi dalam penelitian ini, saya ucapkan terima kasih.

Bengkalis, Juli 2022

Peneliti,



Diah Tantri Kusumaningtiyas

LAMPIRAN 5 PERSETUJUAN MENGIKUTI PENELITIAN

PERSETUJUAN MENGIKUTI PENELITIAN

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama :

Umur :

Alamat :

Telp/HP :

Setelah mendapat penjelasan tentang penelitian **Perilaku Penggunaan Alat Pelindung Diri Karhutla Pada Petugas Tim Reaksi Cepat Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kabupaten Bengkalis Tahun 2022**, yang dilakukan oleh Diah Tantri Kusumaningtyas dari Program Studi Magister Kesehatan Masyarakat Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Hang Tuah Pekanbaru.

Dengan ini saya menjadi informan, secara sukarela, tanpa paksaan serta berhak untuk sewaktu-waktu mengundurkan diri dari penelitian ini tanpa konsekuensi

Saya telah memahami tujuan, manfaat dan proses dari penelitian ini. Saya yakin bahwa peneliti akan menghargai hak-hak saya sebagai responden dengan menjamin kerahasiaan identitas diri saya. Saya menyadari keikutsertaan saya dalam penelitian ini tanpa adanya paksaan dan tidak akan menimbulkan risiko dan dampak negatif pada diri saya, serta memahami bahwa penelitian ini sangat besar manfaatnya bagi saya.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan tanpa adanya paksaan dari pihak manapun.

Bengkalis, 2022

Yang menyatakan,

Informan

()